

GRANADA

Los padres del Martín Vivaldi presentan a Consumo 33 reclamaciones por el comedor

● Los padres desmienten al centro y aseguran que no van a verse con la empresa que sirve los menús

S. V. / A. A. GRANADA

Los padres del colegio Elena Martín Vivaldi continúan con su lucha por demostrar que las comidas que se sirven a sus hijos en el comedor no tienen la calidad requerida, por lo que exigen el cambio del suministro del catering.

Mientras que la empresa ha dicho que cumple todas las normas de la Junta en materia de comedores escolares y ha enviado a los padres un escrito respondiendo a todas sus alegaciones sobre el tipo de comida, las raciones, la variedad y la caducidad de las mismas, los padres, no conformes con sus explicaciones, presentaron el miércoles en Consumo 33 hojas de reclamación contra la empresa Dujonka, en la que hablan de sus incumplimientos y exigen actuaciones.

Desde la Junta de Andalucía confirmaron a este periódico la entrada de las reclamaciones de los padres, que han sido derivadas directamente al Ayuntamiento de Granada, cuyo servicio de Consumo es el responsable de analizar estas reclamaciones ya que tiene la competencia al estar



Imagen de un comedor.

LAS CLAVES

Conflicto

Los padres desmintieron a la dirección del centro, que anunció una reunión entre los padres, la empresa que sirve los menús, el ISE y el propio centro para solucionar las reclamaciones. Los padres ya decidieron hace dos semanas que no querían hablar con la empresa. Sí están dispuestos a sentarse con el ISE.

Quejas

Los padres de los alumnos que utilizan el servicio de comedor del Martín Vivaldi han presentado esta semana 33 denuncias ante Consumo. Se quejan de la mala calidad de los menús que se sirven, la escasez de las raciones y que incluso se le ofreció a un niño un alimento al que era alérgico.

el colegio en la capital. Por tanto, el tema está ahora en manos de los inspectores del Ayuntamiento de Granada.

Además, el lunes se aprobó en consejo escolar del centro presentar de nuevo el escrito a la Delegación de Educación ya con el respaldo total del centro, según los padres.

La empresa asegura que cumple todas las normas, que las raciones y los menús se ajustan a las exigencias y que son percepciones de los padres. Las familias defienden todo lo contrario y manifiestan que se da comida pasada de fecha, poca variedad y raciones insuficientes.

Por otro lado, ante la afirmación de la dirección del centro Martín Vivaldi de “en próximas fechas habrá una reunión con empresa, padres, centro e ISE”, representantes del AMPA negaron que vayan a sentarse a dialogar con la empresa, porque, de hecho, hace dos semanas decidieron en asamblea que no se reunirían con Jukonsa. Sí están dispuestos a sentarse con el ISE (ente público de Infraestructuras y Servicios Educativos), con quien “queremos reunirnos desde hace tres meses”.

En cuanto al comunicado remitido por la directora del centro, Fuensanta Oya, desde el AMPA se mostraron “sorprensidos” y aseguraron “no entender” la actitud de la Administración, ante la que llevan reclamando desde hace meses. “No entendemos cómo el equipo directivo se presta a este juego”. Además, piden una respuesta a sus reclamaciones desde la Delegación.

EN BREVE

Los funcionarios de Justicia se concentran contra los recortes

LABORAL. Los funcionarios de la Administración de Justicia se concentraron ayer en el Registro Civil “contra los recortes y en defensa del servicio público”, según indicaron en una nota. “El ministro Gallardón se ha propuesto reformar en profundidad la Administración de Justicia, de manera unilateral, imponiendo su idea privatizadora de los servicios públicos”, aseguraron los trabajadores.

Medio centenar de abogados juran o prometen sus cargos

ACTO. Casi medio centenar de abogados granadinos han dado hoy el gran paso con el que ingresan formalmente en la profesión. En una ceremonia solemne, que sigue una tradición centenaria y que se celebró en la mañana de ayer en el salón de actos del Colegio de Abogados de Granada, 48 letrados han jurado o prometido sus cargos, sus nuevos puestos como defensores de la ciudadanía.

390.000 euros para ampliar dos colegios en El Jau y Lanteira

LOREM. La Consejería de Educación ha adjudicado las obras de reforma y ampliación en los Colegios Públicos Rurales (CPR) Fuente de la Reina de El Jau y Alquife-Lanteira de Lanteira por un importe total de 388.582,83 euros. Estas actuaciones generarán alrededor de 26 nuevos empleos durante su desarrollo y mejorarán las condiciones de 110 escolares.

El congreso sobre los valores del deporte reúne a 300 gestores

Redacción GRANADA

El II Congreso de la Federación Española de Asociaciones de Gestores del Deporte (FAGDE) y el XI Congreso de la Asociación Andaluza de Gestores del Deporte (Agesport) reúne en Granada a 300 gestores del deporte.

Bajo el título *Los valores del deporte ante los valores del mercado*, inauguraron el congreso el rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, el decano de la Facultad de Ciencias del Deporte, Aurelio Ureña, e Ignacio Rodríguez, secretario general para el Deporte de la Junta de Andalucía, junto a los presidentes nacional y autonómico de los gestores deportivos, Juan de la Cruz Vázquez y Salvador Jiménez, respectivamente.

Los gestores deportivos reflexionan, analizan e intercambian experiencias y herramientas para mejorar la gestión pública y privada del deporte. Se debatirá sobre las nuevas tendencias en la gestión deportiva y se establecerán relaciones entre los gestores asistentes.

Abrió el congreso –que finaliza hoy– el decano de la Facultad de Ciencias del Deporte, Aurelio Ureña. También se presentó el libro *30 Años de Deporte en Andalucía* a cargo de su coordinador, Juan de la Cruz Vázquez y el presidente de Agesport, Salvador Jiménez, y se celebró una mesa redonda sobre *Amenazas y oportunidades del deporte en Andalucía*.

EN PRIMAVERA LLÉVATE LAS MEJORES REVISTAS CON **Granada Hoy**



CADA DOMINGO,

GRATIS

DIEZ MINUTOS

**Y POR SÓLO 0,70€ MÁS,
LA REVISTA AR**

PISTAS PARA HOY



IV Festival Internacional de danza oriental

Granada acoge el IV Festival Internacional de Danza Oriental con la profesora de Shakira a las 21:15 en el Teatro Municipal del Zaidín.



Jornada sobre Enfermedades Neuromusculares

Marta Nieves inaugura la VI Jornada sobre Enfermedades Neuromusculares en el hotel Abades Nevada Palace a las 9:00.



Mesa redonda sobre el futuro de la enseñanza musical

Mesa redonda sobre el presente y futuro de las enseñanzas musicales en España a las 12:00 horas en la Madraza.



La nueva etapa de **Rodríguez-Acosta**

● Presentan un programa cargado de actividades con visitas guiadas y dos exposiciones

R. Castro GRANADA

La Fundación Rodríguez-Acosta inicia una nueva etapa gracias a su integración en la Junta de Andalucía a través de la Consejería de Cultura y Deporte y el Patronato de la Alhambra y Generalife. Una nueva "realidad" que ya ha dado "sus primeros frutos", según manifestó ayer la responsable del monumento nazarí y vicepresidenta de la Fundación, María del Mar Villafranca, y el presidente de la institución granadina, el artista Miguel Rodríguez-Acosta, tras la reunión del Pleno de la Fundación.

En esta sesión se aprobó la memoria y liquidación presupuestaria de 2012 y el programa de actuación y presupuesto previsto en la Fundación para 2013, que asciende a 609.600 euros, de los que 341.000 euros corresponden a la subvención pública que aporta la Junta, incluidos dentro del presupuesto anual del Patronato.

Entre las novedades se encuentra la celebración de una jornada de puertas abiertas, con visitas guiadas y gratuitas por diferentes espacios, para los próximos días 18



Representantes de las instituciones en la sede de la Fundación Rodríguez-Acosta.

y 19 de mayo, coincidiendo con el Día Internacional de los Museos, para que los ciudadanos que lo deseen puedan conocer la sede de la Fundación, un Carmen declarado Monumento Nacional en 1973, y que custodia los legados del pintor José María Rodríguez-Acosta y el de la familia Gómez Moreno desde 1941. Los interesados en participar en esta actividad deberán inscribirse en www.fundacionrodriguezacosta.com. El afo-

ro es limitado, por lo que será necesario reservar la plaza con antelación. Otro de los eventos previstos para el Día Internacional de los Museos será la organización de un encuentro de twittersos.

La apertura a la visita pública es uno de los "retos más importantes" que la Fundación va a emprender en esta nueva etapa. Para ello, será necesario la puesta en marcha del proyecto de restauración integral del Carmen, cuya I Fase ya ha

comenzado con la intervención.

En este sentido, María del Mar Villafranca anunció que la Alhambra incluirá un paquete combinado de entrada con la Fundación Rodríguez-Acosta y que, además, se pondrán en marcha otras modalidades de visita: Completa, que incluye el Carmen o Estudio del pintor José María Rodríguez-Acosta; Jardines; Galerías subterráneas y Museo del Instituto Gómez Moreno. Todas ellas comenzarán a me-

diados del próximo mes de junio.

Con el objetivo de potenciar y poner en valor el patrimonio, el próximo año se inaugurarán dos exposiciones: una, en octubre, sobre el escultor almeriense Juan Cristóbal (1897-1961) en colaboración con el Patronato de la Alhambra y Generalife, y que tendrá también como sede el Palacio de Carlos V; y otra, prevista para enero, con Obras maestras inéditas de la Fundación Rodríguez-Acosta.

6.400 kilogramos de ayuda para el Banco de **alimentos**

R. G. GRANADA

Más de 6.400 kilogramos de alimentos serán repartidos entre los que más lo necesitan gracias a Covirán y al Banco de Alimentos. La cooperativa ha celebrado durante

dos días la campaña Kilo Solidario de recogida en tres supermercados situados en el barrio de La Chana, zona Centro y carretera de la Sierra que irán a parar a la ONG.

Además, la empresa Covirán ha entregado otros 3.200 kilogramos

de alimentos, por lo que en total, el Banco de Alimentos ha percibido 6.400 kilos. Por su parte, el presidente del Banco de Alimentos, Antonio López Baraja, entregó en el acto de recogida un diploma a los responsables de los puntos de venta que han participado como muestra de agradecimiento. Esta acción se enmarca dentro del conjunto de actividades en las que Covirán se implica en la lucha contra el desperdicio y para optimizar los excedentes alimentarios.



Antonio López-Baraja recibió el cheque donación.

I RUTA MUÑANA 2013 del 12 Abril al 31 Mayo

En Granada, Málaga y Córdoba pide *MUÑANA Rojo, 3 Cepas o Petit Verdot* y consigue una botella **MUÑANA 3 Cepas GRATIS**

Más información en rutamunana@gmail.com Tlf: 666 559 409

Solo por completar tu cupón con 4 consumiciones de al menos 4 establecimientos diferentes.

Los zaragozanos Tachenko, en concierto en Polaroid

La sala Polaroid acoge esta noche el concierto de presentación del nuevo disco del grupo Tachenko, *El amor y las mayores*.

► Sala Polaroid. A las 21.00 horas.



'Cena mágica' con MagoMigue en la sala El Apeadero

MagoMigue ofrece un espectáculo vivo, cambiante, nuevo y diferente en el que el público disfrutará de la creatividad e improvisación del artista.

► El Apeadero. A las 21.00 horas.

LA LUPA



El ciclista Beñat Intxausti, en el túnel del viento de la UGR.

Tecnología universitaria para la élite del ciclismo

● Siete ciclistas del Movistar Team ensayan en el túnel del viento de la UGR para mejorar su rendimiento en las cronos

Redacción GRANADA

Siete ciclistas del Movistar Team, entre ellos el campeón de la Vuelta a España de 2011, Juanjo Cobo, han participado esta semana en diferentes ensayos en el túnel del viento de la Universidad de Granada (UGR), con el objetivo de mejorar su rendimiento aerodinámico en las pruebas contrarreloj.

Estos corredores del Movistar estuvieron concentrados hasta ayer en el Centro de Alto Rendimiento de Sierra Nevada y, además de Cobo, intervinieron en estas pruebas Jonathan Castroviejo, Enrique Sanz, Beñat Intxausti, los hermanos Jesús y José He-

rrada y Fran Ventoso, este último campeón de España en Ruta el pasado año.

Durante dos días, los ciclistas probaron en esta instalación, que es única en España, diferentes diseños y materiales de cascos, y se sometieron a mediciones de presión sobre el casco y la espalda del ciclista, según informó la Universidad de Granada.

Los deportistas han probado diferentes diseños y materiales de cascos

El objetivo de estas pruebas es verificar el rendimiento aerodinámico de los cascos, además de visualizar el flujo y grabar con cámaras de alta velocidad, todo ello con el objetivo de mejorar el rendimiento en las pruebas contrarreloj.

El túnel del viento de Granada —con una longitud total de 25 metros y sección de ensayo de 2,15 x 1,80 metros de área y 15 metros de longitud— está diseñado para simular vientos cerca del suelo o el mar de más de 150 kilómetros por hora a escala y tiene múltiples aplicaciones, entre las que se encuentran estos ensayos con deportistas de elite.

Los ensayos con los ciclistas fueron realizados por miembros del Grupo de Dinámica de Flujos Ambientales de la UGR. El grupo destaca por el carácter internacional de sus trabajos y el carácter interuniversitario e interdisciplinar de sus investigaciones.

ULTIMOS DIAS solo hasta el 30 de abril

Imposible no comprar

Date prisa, ¡las mejores viviendas se agotan!

Hasta un **40%** sobre los precios ya rebajados*

solvia.es 96 091 50 80

Oficinas del grupo Banco Sabadell

Solvía B S Inmobiliaria

* Descuento del 15% si la financiación concedida es superior al 80%, 20% si la financiación concedida es de hasta el 80% y 40% si la financiación concedida es de hasta el 50% en los activos inmobiliarios indicados con el icono del 40% en la web de solvia.es. Descuento del 10% si la financiación concedida es superior al 80%, 20% si la financiación concedida es de hasta el 80% y 25% si la financiación concedida es de hasta el 50% en los activos inmobiliarios indicados con el icono del 25% en la web de solvia.es. Oferta válida hasta el 30 de abril de 2013 exclusivamente en los activos publicados y no vendidos o reservados en solvia.es. No acumulable con otras ofertas. Consultar bases completas en solvia.es.

'Títeres. 30 años de Etcétera'

PARQUE DE LAS CIENCIAS

El Parque de las Ciencias acoge hasta julio del próximo año la exposición Títeres. 30 años de Etcétera en la que se realiza un exhaustivo repaso a la compañía granadina dirigida por Enrique Lanz. Centenares de marionetas, algunas de ellas de tamaño gigantesco en una monumental muestra de arte. En la muestra se podrán contemplar, además, documentos y fotografías del abuelo de Enrique Lanz, Hermenegildo que, gran amigo de Federico García Lorca y Manuel de Falla, realizó con ellos 'El retablillo de Don Cristóbal' en los años veinte.

'Smile please!'

HASTA EL 28 DE ABRIL

La Sala Zaida de Caja Rural acoge hasta el próximo 28 de abril la exposición *Smile, please!*, una selección de obras de humor gráfico del dibujante granadino Andrés Soria Moreno, tristemente desaparecido en junio del año pasado. *Smile, please!*, se centra en los chistes "sin palabras" que Andrés dibujó en sus últimos años, procedentes en su mayoría de trabajos para la agencia inglesa Cartoon Stock, una colección de obras prácticamente inéditas y desconocidas en nuestro país. El grueso de la exposición se desarrolla en aproximadamente 40 paneles con reproducciones a gran formato de algunos de estas viñetas. Son trabajos de una gran unidad estilística, que permiten desarrollar un concepto expositivo claro y unitario, en el que la voz única y personalísima de su autor puede hacerse plenamente reconocible para el público: un humor limpio, luminoso, inteligente y certero, que abarca temas universales y de plena vigencia. La muestra se

completa con pequeñas instalaciones ubicadas en las vitrinas de la sala en la que se reproducirán objetos inspirados directamente en los dibujos e ideas gráficas de Andrés Soria, acompañados de una pequeña muestra de originales y publicaciones del autor. Puede visitarse de lunes a viernes en horario de tarde y sábados y domingos mañana y tarde.

'África a bolígrafo'

INAUGURA EL 30 DE ABRIL

A LAS 20:00 HORAS

Muestra solidaria sobre la realidad africana a través de sus rostros más amables, captados por Javier Jiménez Sánchez-Dalp, quién utilizando el bolígrafo nos hace llegar su percepción de los pueblos y las gentes de un continente tan amado como desconocido. En el Archivo-Museo San Juan de Dios "Casa de los Pisa".

Exposición de pintura de Mario Pertíñez

DESDE EL 28 DE ABRIL HASTA

SEPTIEMBRE

El pintor granadino Mario Pertíñez expone en el Hotel el Cerro del Sol tras años de ausencia. El artista presenta su lado más personal, mostrando su particular visión de diferentes rincones de Granada y ofreciendo sugerentes vistas de la majestuosa Alhambra. Mario Pertíñez, conocido en los años 80 como "el niño pintor", tras pasar por una etapa de transición, retoma los pinceles y nos presenta hoy una selección de su obra más reciente en la que plasma de una original forma las luces y las sombras de los barrios y paisajes de la capital nazarí. La exposición estará abierta al público hasta Septiembre de 2013, en horario de tarde, en el Hotel Cerro del Sol, de Cenes de la Vega.

CARLOS DEL AMOR. PERIODISTA



PEPE VILLOSLADA

Carlos del Amor presentó ayer su obra en el edificio Zaida.

● El periodista de información cultural presenta su libro de relatos cortos

“Las ideas surgen de abrir bien los ojos en la calle”

Belén Rico GRANADA

Un niño que levanta el mar es el reflejo de alguien que se asoma por la portada al interior de la historia, al interior de los relatos que recoge este libro: *La vida a veces* (Espasa). Así empezaría su crónica para RTVE si tuviera que hacerla el propio au-

tor, Carlos del Amor, el periodista cultural más famoso de la televisión española actual que ayer presentó su obra en la Feria del Libro de Granada.

Sus piezas sobre festivales de cine, exposiciones o las últimas publicaciones de los más famosos escritores han creado una escuela, una forma de narrar en imágenes y palabras que ya en

enseña en cursos para especialistas en la materia. Ahora, sin embargo, vuelve a fijar sus ojos en un detalle para contar una historia, pero en este caso ha optado por fijarse en las pequeñas anécdotas de los personajes anónimos porque, como él dice, “explicando muchas veces lo pequeño lograremos explicar lo grande”.

Así, a través del formato del relato corto, el periodista nos cuenta 25 historias que parten de la anécdota con la que él a veces se encuentra “mientras prepara una pieza para los informativos de RTVE, de la lectura de un breve en un periódico o simplemente de abrir bien los ojos en la calle”. A partir de ahí, el construye un cuento. “Me apetecía hacer un relato de ficción porque en el día a día del periodismo sólo puedes hacer un guiño y poco más”, explica el escritor, que se estrena en el terreno de la narrativa por encargo. “Estando en Japón recibí dos encargos de dos editoriales. Pensé que era la falta de sueño, pero cuando llegué a España me decidí por una y he estado trabajando un año y medio en relatos breves, más fáciles para iniciarse”, recuerda Del Amor, que todavía no se plantea un segundo libro porque es complicado sacar tiempo para escribir con los horarios interminables del periodismo y porque esta, que salió en enero, “está aún muy reciente”.

Fruto de todos estos meses de trabajo han surgido estos cuentos que se alejan de “los grandes titulares” y la retórica “grandilocuente” del periodismo actual para contar con la sensibilidad y el humor que caracterizan a Del Amor una historia en la que el punto de mira no es el de la cámara informativa sino de la de un narrador-periodista curioso.

PROGRAMA PARA HOY

Taller de linograbado

Mañana y tarde. Taller de imprenta y linograbado. En la Oficina Tipográfica (Fuente de las Batallas).

Francisco Gómez

12:00 horas. Presentación de ‘Al otro lado’, de Francisco Gómez Escribano. En el Centro de Exposiciones de CajaGranada. En la Caseta de Firmas, 12:00horas.

José Lupiáñez

12:00 horas. ‘Sólo nos queda el recuerdo’ de Jesús Cabezas. En Edificio Zaida. En las 13:00 horas, en la Caseta de firmas.

Alfonso Salazar

12:00 horas Golpes tan bajos Alfonso Salazar. Caseta de firmas.

Isabel Mellado

12:00 horas. El perro que comía silencio. Isabel Mellado. En la Caseta de firmas.

Cuentacuentos

12:30 horas. ‘Porque te cuento por qué’, de Carloco Cuentacuentos. Biblioestación (Fuente de las Batallas).

Emilio Ferrín

13:00 horas. Presentación de ‘Las bicicletas no son para El Cairo’ de Emilio Ferrín, en el Edificio Zaida.

Raquel Lanseros

13:00. ‘A las órdenes del viento’, de Raquel Lanseros. En el Centro de Exposiciones de CajaGranada. Firma a las 14:00 horas.

Silvia Gallegos

18:00 horas. Presentación de ‘Espía mi bolso’, de Silvia Gallego. En el Edificio Zaida. A las 19:00 horas en la Caseta de firmas.

Víctor del árbol

18:00 horas. ‘Respirar por la herida’ de Víctor del Árbol. Centro de Exposiciones de CajaGranada. A las 13:00 horas en la Caseta de firmas.

Francisco Serrano

18:00. ‘Escuela de Bolsa. Manual de trading’, de Francisca Serrano. En la Caseta de firmas.

Concha Casas

19:00 horas. ‘Hilvanando el destino’. En la Caseta de firmas.

Virtudes Reza

19:00 horas ‘No tardes en volver a la cristalera del tiempo’, de Virtudes Reza. En el Centro de Exposiciones de CajaGranada. Firma, a las 20:00 horas, en la Caseta de firmas.

Para niños

19:00. ‘Haikus de la Alhambra’ Francisco Acuyo. Francisco José Sánchez Montalbán. Edificio Zaida. A la firma a las 20:00 horas en la Caseta de firmas.

Narradoras y narradas

20:00 horas. Rumbo a las II Jornadas de Novela Histórica Intervienen. En la Asociación de la Prensa de Granada.

Jesús Toral

20:00 ‘El olor de la chirimoya’ Jesús Toral. En la Caseta de firmas.

Actividad infantil

20:00 horas. ‘El día que mi abuelo apagó todas las luces del mundo’. En la Biblioestación.

Ysabel Sánchez

20:00 horas. ‘Hija de la Manigua’ Ysabel Sánchez Ballesteros. En la Caseta de firmas.

José María Merino

20:00 horas. ‘El río del Edén’, de José María Merino. En el Edificio Zaida. Firma a las 21 h en la Caseta de firmas.

José Ganivet Zarcos

20:00 horas. ‘Concédeme Silencio’, de José Ganivet Zarcos. En la Caseta Ediciones Dauro.

Alejandro Pedregosa

20:00 horas. ‘La sombra de Caín’, de Alejandro Pedregosa. Edita la Caseta de Cuadernos del Vigía.



LUCÍA RIVAS

La Granada de Richard Ford

‘Granada, escritos con dibujos inéditos del autor’, de Richard Ford, publicado por la Editorial Universidad de Granada (eug) en colaboración con el Patronato de la Alhambra y Generalife, fue presentado ayer por la directora de la Editorial Universidad de Granada, M.ª Isabel Cabrera; la directora del Patronato de la Alhambra, M.ª del Mar Villafranca; y Juan Manuel Barrios.



PEPE VILLOSLADA

El 80 cumpleaños de Rafael Guillén

Rafael Guillén (Granada, 27 de abril de 1933) cumple hoy 80 años y ayer firmó ejemplares de sus ‘Obras completas’ (Almed). Guillén, Premio Nacional de Literatura en 1994, tiene una larga trayectoria artística y entre sus méritos figura el haber ayudado a recuperar la cultura poética de su ciudad tras la devastación de la Guerra Civil.

ACTUAL

ÁNGEL MARTÍN Y RICARDO CASTELLA. HUMORISTAS

● Los dos cómicos presentan esta tarde en el Teatro Isabel La Católica 'Nunca es tarde... para hacer tus sueños realidad', un espectáculo-concierto con texto y canciones originales

“Cada día hay que elegir entre suicidarse o echarse unas risas”

Tania Abril GRANADA

Dios los crea y ellos se juntan. Ángel Martín y Ricardo Castella unidos en *Nunca es tarde*, su espectáculo de monólogos de humor esta tarde a las 20:00 horas en el Teatro Isabel La Católica. Los dos son humoristas, guionistas y sus carreras han discurrido de forma paralela desde la Paramount Comedy. Amigos y residentes en Madrid. *Nunca es tarde* es un espectá-

culo-concierto con texto y canciones originales, donde Martín y Castella tocan y cantan en directo. Una telecomedia musical para teatro en la que hacer realidad los sueños es posible y donde, si estiras los brazos, puedes tocar el cielo con tus dedos.

cal pensamos: si queremos cobrar entrada... digamos que también es de humor.

–¿Para qué se podría decir que... 'Nunca es tarde'?

–Para nada. Siem-

pre estás a tiempo de todo. Los musicales son así: realistas.

–Morenos, con barba... ¿Está todo pensado hasta en el aspecto?

–Sí. Pen-

samos en salir morenos porque somos morenos; así nos evitamos tintes. Lo de la barba es más complejo: hay que olvidarse de afeitarse cada mañana y exige mucha concentración en un momento en que estás sobao.

–Cuatro maracas y dos cómicos. ¿Cómo suena eso?

–Dar cosita era nuestro hobby pero ya lo hacemos como auténticos profesionales.

–La popularidad de Ángel Martín y

Ricardo Castella llegó por las apariciones en televisión. ¿Qué queda de la gran pantalla?

–Miles de recuerdos mágicos. Cada transferencia era como ver reír a un niño.

–¿Cómo reírse de lo cotidiano?

–Si pasa todo los días, ¿cómo no reírse? Lo difícil es reírse de cosas que sólo pasan cada miles de años como que un meteorito gigante haya destruido la Tierra.

–Los monólogos y el humor parece que afloran en estos tiempos...

–Sí, cada día hay que elegir entre suicidarse o echarse unas risas y posponerlo un día más. Ojalá todos eligieran cada día lo segundo.

–Si los sueños pueden hacerse realidad ¿Por qué soñar?

–Para intentar soñar que tenemos la vida resuelta, ¿no?

“*Nunca es tarde para nada. Siempre estás a tiempo de todo. Los musicales son así: realistas*”

–¿Por qué mezclar humor y música?

–Al principio era sólo música pero al ver nuestro nivel musi-



“*Si pasa todos los días, ¿cómo no reírse? Lo difícil es reírse de cosas que solo pasan cada miles de años*”

–¿Qué aporta el teatro que no da la televisión?

–La cercanía del público. Es una energía maravillosa. Saber que si no les gustas están a unos metros y pueden lincharte te pone las pilas.

–Algunas palabras para los granadinos...

–Venid a vernos, por favor. El 21% del precio de tu entrada se lo daremos a unos señores que harán cosas loquísimas con ello, ¡os va a encantar!

El encuentro de Ateneos andaluces reúne en Granada a 250 asociados

Los ateneístas nombran socios de honor a Enrique Morente, Miguel Ríos y el bar La Tertulia

R. Castro GRANADA

El cuarto encuentro de Ateneos de Andalucía, que se celebra hoy para conmemorar el Milenario del Reino de Granada, reunirá a más de 250 personas proveniente de los 18 Ateneos que existen en la comunidad. En el transcurso de los actos serán nombrados socios de honor el cantaor Enrique Morente (a título póstumo),

el rockero y miembro del Ateneo de Granada Miguel Ríos y el bar La Tertulia como reconocimiento a su dilatada labor en favor de la cultura andaluza.

El encuentro, que se celebrará en la Escuela Técnica de Ingeniería, comenzará a las 11.00 y será presidido por el presidente de la Federación de Ateneos de Andalucía, Luciano González Osorio; el director de Industrias Creativas del Libro, dependiente de la Consejería de Cultura y Deportes, David Luque; el rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro; el presidente del Ateneo de Granada, Juan Castilla Brazales, y repre-

sentantes del Ayuntamiento y la Diputación de Granada.

Tras la apertura del encuentro el catedrático de Historia del Islam de la Universidad de Granada, Emilio Molina, impartirá una conferencia sobre los mil años del Reino de Granada. Juan José Téllez, director del Centro Andaluz de las Letras, introducirá el acto de la entrega de los nombramientos a los socios de honor. Posteriormente actuará el grupo de Música andalusí Al Tarab Ensemble. La jornada de convivencia de los ateneístas andaluces continuará con una degustación de comida andalusí y, por la tarde, con paseos y visitas por el Albaicín y la Alhambra.



Miembros de la junta directiva del Ateneo de Granada.

BALONCESTO ▶ FASE DE ASCENSO A LIGA EBA · SEMIFINALES (VUELTA)

SDI y Tourapp llorarán

- Partido definitivo para el ascenso entre bastetanos y granadinos
- Renta de tres puntos para los locales

J. J. Medina GRANADA

Como en aquella película en la que el DeLorean de Marty McFly Doc Brown era empujado por un tren a toda pastilla, Segura Desarrollos Industriales Baza y Tourapp Fundación CB Granada han llegado a punto de no retorno. Ya no vale mirar hacia atrás. Lo que se ha hecho durante la temporada no sirve nada en un partido como este. El ascenso a la Liga EBA está en juego. El que gane llorará. El que pierda, también (19:00 horas, Pabellón de Deportes de Baza).

Será un ascenso que casi podría decirse que se decidirá a partido único. Los locales cuentan a su favor con sólo tres puntos de ventaja gracias al 65-68 de hace una semana en el Pabellón Velta. Una diferencia mínima pero que puede decidir quien asciende de categoría, vista la igualdad entre ambos conjuntos. A favor del SDI cuenta, tanto el resulta-



Jugadores granadinos y bastetanos durante el choque de ida.

LUCÍA RIVAS

do de la ida, como el golpe moral que supuso para el Tourapp caer ante su hinchada. Precisamente la grada será otro de los factores con los que los de Mariano García cuenta de su lado. En el bando de en frente, los capitalinos pueden echar el resto acordándose de cómo derrotaron a este equipo en la primera vuelta, y además por cuatro puntos, lo que al Tourapp le serviría para ascender de categoría.

La labor de mentalización en el SDI Baza ha sido la de mantener

El Tourapp ya ganó en Baza esta temporada por cuatro puntos, lo que le llevaría a subir

la tensión y hacer creer a sus jugadores que no hay nada hecho. En los rojiverdes, pensar que ya han ganado en esa cancha y que pueden volver a hacerlo.

Ninguno de los dos conjuntos tiene bajas para el decisivo partido. El Pabellón de Deportes de Baza estará lleno hasta la bandera, y tendrá la presencia de medio centenar de aficionados del Tourapp Fundación. La pareja arbitral aún no ha sido designada por la Federación Andaluza.

FÚTBOL SALA

El 'Uni', a ganar para pensar en la permanencia

Granada Hoy GRANADA

Jornada vital para el Universidad de Granada, que necesita la victoria a domicilio ante el Atlético Torcal (17:30 horas) para acercarse más a la permanencia en la Segunda División femenina de fútbol sala. Principalmente si de forma paralela encuentra el 'favor' del Atlético Monachil, que recibe al Comarca de Níjar. El conjunto almeriense está situado en puestos de descenso de categoría con los mismos puntos que el universitario, que por ahora se salva de la quema.

El Torcal no es enemigo fácil, sobre todo si se toma como referencia la clasificación, en la que figuran en mitad de la tabla. Las chicas entrenadas por Armando Rodríguez están obligadas a no fallar, ya que pueden verse en zona de descenso al cierre de la jornada y con sólo dos jornadas más para el cierre de la Liga.

Los iberos se merecen ser en felices vacaciones

Adriático, Egeo y Estambul Crucero desde 60€/por noche Todo incluido	Escocia y Fiordos Crucero desde 90€/por noche Todo incluido
Mediterráneo Occidental Crucero desde 60€/por noche Todo incluido	Capitales Bálticas Crucero desde 90€/por noche Todo incluido

ibero
cruceros
viva la vida!

ADEMÁS RESERVANDO YA VIAJARÁS CON TODAS LAS BEBIDAS INCLUIDAS DE LAS MEJORES MARCAS

Y LLÉVATE UNA TARJETA REGALO POR VALOR DEL 7%

Con más de 1.500 oficinas a tu servicio

Halconviajes.com

VIAJES ECUADOR